



Mobiles Palliativteam (SAPV)

Das mobile Palliativteam ist Teil des Interdisziplinären Zentrums für Palliativmedizin und bietet eine spezialisierte ambulante palliative Versorgung (SAPV). Wir unterstützen unheilbar erkrankte Menschen und ihre Angehörigen medizinisch, pflegerisch und menschlich in ihrem häuslichen Umfeld. Voraussetzung für diese spezialisierte Versorgungsform ist eine Verordnung gemäß §63 (SGB V) durch den Haus- oder Facharzt.

Unser Versorgungsangebot

- Begleitung und Behandlung des Symptomgeschehens bei schweren, lebensbegrenzenden Erkrankungen (Schmerzen, Luftnot, Angst, Übelkeit usw.)
- 24 Stunden Notfallrufbereitschaft
- Anleitung und Beratung von Pflegediensten und Mitarbeitern von Pflegeheimen sowie von Angehörigen
- Individuelle Koordination mit Hausarzt, Pflegedienst und anderen beteiligten Diensten
- Koordination und bedarfsorientierte Versorgung, z.B. mit Medikamenten oder Hilfsmitteln
- Ambulante Pleura- und Aszitespunktionen
- Organisation von zusätzlichen Hilfsangeboten, z.B. ehrenamtliche Begleiter/Hospizbegleiter
- Beratung beim Ausstellen einer Patientenverfügung/Vorsorgevollmacht
- Ambulante psychoonkologische Begleitung
- Aromapflege, TCM, Akupunkturbehandlung
- Würdezentrierte Therapie



KONTAKT

Das mobile Palliativteam steht Ihnen gerne für Ihre Fragen zur Verfügung.

Ihre Ansprechpartner

Dr. med. Andreas Ewen (Ärztliche Teamleitung)

Andrea Sennlaub (Pflegerische Leitung)

AGAPLESION MARKUS KRANKENHAUS

Interdisziplinäres Zentrum für Palliativmedizin

Wilhelm-Epstein-Straße 4, 60431 Frankfurt am Main

T (069) 95 33 - 46 21, F (069) 95 33 - 46 59

M (0151) 28 18 30 64

mobiles-palliativteam@fdk.info

www.markus-krankenhaus.de

